

Juicio de ayer estuvo a reventar

Burgos declarará hasta hoy



San José

Provincia: San José
Población: 336.829 hab.
Extensión: 44.62 km².

Central

◆ **ADRIANA SOLÍS R.**
adrisolis@lateja.co.cr



REBECA ARIAS

El abogado Castellón fue dominado por un bostecillo.

te hoy y por eso a las 8:30 a.m. Burgos declarará.

En la tarde de ayer se recibió la declaración del jefe de siquiatria del Poder Judicial, Nino Castro, quien se encargó de valorar la condición de Zúlay Rojas.

El médico relató que la acusada se encontraba muy afectada, además dio entender que tuvo ideas suicidas.



Un llenazo hubo ayer en el juicio contra Burgos.

El día más esperado en el juicio contra el defensor público Luis Fernando Burgos fue solo bulla. Cuando todo estaba listo para la declaración del acusado por la muerte de su esposa Maureen Hidalgo, el abogado de la también acusada y fiscal Zúlay Rojas enfrió los ánimos.

Gonzalo Castellón, defensor de Rojas, informó que no pudo tener contacto con su cliente quien se encuentra internada en el Hospital Calderón Guardia tras una recaída de nervios.

Castellón detalló que Zúlay no lo había autorizado a que la representara en su ausencia.

Sin embargo, ayer Rojas autorizó a Castellón para que la represen-

■ CREO QUE...



JORGE ROJAS
ABOGADO

“De cara a que el imputado va a declarar lo conveniente es que ella esté”



ALFONSO RUIZ
ABOGADO

“El doctor confirmó que la acusada tenía un problema de salud”

REBECA ARIAS



Los abogados del juicio de Parmenio Medina llegaron a observar.